



H
HAPPY IMMOBILIER

8 Pièces

200 m²

Réf. 0471

599 000 €

Beaucaire

Maison à vendre (30300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité : Magnifique vue pour cette Maison moderne, située sur les hauteurs de Beaucaire, au calme dans un quartier résidentiel. Cette maison de total plain pied de 130 M2 Habitables, sur sous sol-garage et atelier avec une pièce de 20 M2 et caves est composée d'un hall d'entrée , un wc invités, une cuisine entièrement aménagée et équipée donnant sur une terrasse coursive, un agréable séjour-salon avec cheminée-insert offrant une superbe vue, un wc , une suite parentale avec une salle de bains, un dressing aménagé et une chambre sud de plain pied ouvrant sur la jardin arboré de chênes ...

Magnificent view for this modern house, located on the heights of Beaucaire, in a quiet residential area. This single storey house of 130 M2 habitable, on basement-garage and workshop with a room of 20 M2 and cellars is composed of an entrance hall, a guest toilet, a fully fitted and equipped kitchen opening onto the terrace passageway, a pleasant living room with insert fireplace offering a superb view, a toilet, a master suite with a bathroom, a fitted dressing room and a south-facing bedroom on one level opening onto the garden planted with holm oaks and olive trees, a second bedroom;The ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

